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        Ministerio de Educación  
Universidad Tecnológica Nacional 
      Facultad Regional Rosario 
 
- - - Siendo las diecinueve horas y diez minutos del día once de agosto del año dos mil 

ocho, se reúne el Consejo Directivo  de la Facultad Regional Rosario de la Universidad 

Tecnológica Nacional a efectos de celebrar su SEGUNDA REUNIÓN 

EXTRAORDINARIA del año en curso, preside la misma el señor Decano Ing. Rubén 

F. CICCARELLI.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - Actúa como Secretario el ingeniero Mateo RODRÍGUEZ VOLTÁ, Secretario 

Académico de la Facultad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

CONSEJEROS PRESENTES 

CLAUSTRO DOCENTE 

Ing. Daniel A. ANDRÉS 

Ing.  Carlos GALMARINI 

Dr. Nicolás SCENNA 

Ing. Hernán M. VITRI 

Ing. Raquel VOGET 

CLAUSTRO GRADUADOS 

Ing. Diego LEONE 

Ing. Carlos REYES 

CLAUSTRO ESTUDIANTIL 

Srta. Paola GIMENEZ 

CLAUSTRO NO DOCENTE 

Sra. Andrea RAMOS 

CONSEJEROS SUPLENTES 

CLAUSTRO DOCENTE 

Ing. José L. ALBANO 

Ing. Oscar P. CHIOCCHINI 

Ing. Jorge A. NOCINO 

CLAUSTRO ESTUDIANTIL 

Sr. Cristian AGUILLÓN MOLINA 
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--oo0oo-- 

El señor Decano inicia la sesión comentando el carácter de la misma, que es para la 

elección de Vicedecano, en principio, propone al Consejo Directivo hacer un minuto de 

silencio por la desaparición física del profesor Adolfo Novelli y de la profesora Graciela 

Monti. 

A continuación comenta que la elección de Vicedecano se hace con voto secreto, de 

manera que encomienda al señor Secretario Académico, que coloque la urna y los votos 

luego de que se hagan las presentaciones y aceptaciones al cargo. Una vez proclamado 

el Vicedecano se  continuará con la tercera reunión ordinaria. 

El consejero Galmarini quiere hacer un reconocimiento, a título personal, al Vicedecano 

saliente, ingeniero Domingo Calisse, ya que por cuestiones de enfermedad no puede 

estar presente. Cree que para ser Vicedecano hay que estar comprometido con la gestión 

y el ingeniero Calisse ha dado muestras de ello, lamentablemente no puede continuar, 

porque ya no es más consejero directivo y propone al ingeniero José Luis Albano, como 

candidato a Vicedecano, ya que cree que aparte de su experiencia en el Consejo 

Académico ha acompañado la gestión durante estos años.      

Al consejero Albano le gustaría que la mayoría esté de acuerdo con su candidatura, de 

ser así, no tendría problemas en aceptar, porque siempre le gustó trabajar para esta casa 

de estudios, la lleva en su corazón, y siempre ha trabajado y lo va a seguir haciendo en 

defensa de esta Facultad. 

El consejero Leone como graduado del FETI apoya la moción del ingeniero Albano 

como candidato a Vicedecano y coincide con el consejero Galmarini en el 

reconocimiento al ingeniero Calisse, que dejó mucho por esta Facultad. 

La consejera Giménez como consejera de la Agrupación Pueblo y Reforma apoya la 

candidatura del ingeniero Albano y hace suyas las palabras del consejero Leone acerca 

del ingeniero Calisse. 

La consejera Voget como consejera docente da su apoyo para la elección del ingeniero 

Albano y también acuerda con el reconocimiento al ingeniero Calisse. 

El consejero Scenna recuerda cuando hablaban de los problemas edilicios, que el 

ingeniero Calisse lo vivía casi a nivel de salud a estos temas, coincide con lo expresado 
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anteriormente en hacer un reconocimiento al trabajo realizado y también como 

consejero docente está de acuerdo con la candidatura del ingeniero Albano. 

Siendo las diecinueve horas y quince minutos ingresan los consejeros: Badoglio, Ferrer 

y Ocampo. 

El consejero Ocampo coincide con la propuesta y apoya la elección del ingeniero 

Albano. 

El señor Decano agrega que, si el Consejo se lo permite, mañana va a ir hasta la casa del 

ingeniero Calisse a entregarle el certificado correspondiente y a transmitirle los 

conceptos que los consejeros han vertido sobre su persona. 

Siendo las diecinueve horas y veinte minutos se pasa a un breve cuarto intermedio, 

para realizar la votación.  

Siendo las diecinueve horas y treinta minutos se reinicia la sesión. 

El Secretario Académico informa que por DOCE (12) votos a favor y tres votos en 

blanco resulta electo como Vicedecano el ingeniero José Luis Albano. 

El ingeniero Albano agradece las palabras de apoyo que ha recibido, le llegan muy de 

cerca y de verdad le satisfacen mucho, señala que va a seguir trabajando por esta 

Facultad lo máximo que pueda y espera estar en la coordinación del trabajo del señor 

Decano, para poder apoyar a la gestión en todo lo que sea crecimiento para esta 

Facultad y en todo lo que se pueda hacer también desde ella para la Universidad. Repite  

que les agradece a todos el apoyo recibido; esta designación, después de más de 

cuarenta años que lleva en la Facultad, termina siendo un orgullo para él, y tratará de 

repetir el trabajo incansable del ingeniero Calisse, que todos saben cuanto aprecia esta 

Facultad y que ha trabajado por esta institución en forma digna. Por último, agrega que 

queda a disposición para trabajar en todo lo que necesite la gestión, como así también 

los distintos claustros, reitera que no tiene más que palabras de agradecimiento. 

- - - Siendo las diecinueve horas y treinta minutos se levanta la sesión.- - - - - - - - - - - -         


